



Élevage

La situation est très contrastée pour le bétail entre un prix du porc qui monte à des niveaux record à cause de la formidable demande chinoise. En un an, les prix ont augmenté de 37 %, c'est-à-dire un niveau de 31 % supérieur à la moyenne des 5 dernières années. En revanche, les prix sont en baisse de 2 à 3 % pour les moyennes gros bovins, les veaux et les ovins en glissement annuel et sur 5 ans. Les prix des volailles et des œufs sont en légère hausse.

Chose étonnante, la forte hausse des prix du porc à la production se traduit par une augmentation dix fois moins forte à la consommation (3,7 % en 12 mois et + 5 % sur la moyenne 5 ans). En revanche, la baisse du prix des bovins n'empêche pas une augmentation des prix de 1,6 % à la consommation.

[EN SAVOIR PLUS](#)